

Niedersachsen

## Zuschlag für Breitband

**[17.05.2010] Mit der Vergabe von drei Breitband-Clustern an die Firmen Vodafone, Deutsche Telekom und EWE TEL will Niedersachsen den flächendeckenden Ausbau von schnellem Internet vorantreiben.**

In Niedersachsen ist die Ausschreibung von drei Breitband-Clustern beendet worden. Wie das Wirtschaftsministerium des Landes mitteilt, wird das Cluster Heide von dem Unternehmen Vodafone, das Cluster Südniedersachsen von der Deutschen Telekom und das Cluster Nordwestniedersachsen und Küste von der Firma EWE TEL ausgebaut. Niedersachsens Wirtschaftsminister Jörg Bode: „Ich freue mich, dass damit der Weg geebnet ist für den flächendeckenden Ausbau von schnellem Internet. Die Unternehmen werden in den Projekten mehr als 100.000 neue Anschlüsse schaffen.“ Die eingesetzte Förderung belaufe sich auf insgesamt 24 Millionen Euro. Weiter heißt es in der Pressemitteilung des Wirtschaftsministeriums, die Vergabe von größeren Gebieten für den Breitband-Ausbau Sorge für Planungssicherheit bei den Telekommunikationsanbietern. Dies wiederum führe zu Effizienzsteigerungen bei den eingesetzten Fördergeldern sowie Zeit- und Planungsvorteilen, die sich schließlich in einer höheren Erschließungsleistung im Vergleich zu kleinen Einzelmaßnahmen zeige.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Niedersachsen, Jörg Bode, Vodafone, Deutsche Telekom, EWE TEL